Les chanceliers

affaires courantes, il peut néanmoins jouer un rôle important en donnant une image positive à l'institution et en ouvrant des portes afin de faire avancer des dossiers, notamment auprès des gouvernements, du monde des affaires et de la collectivité. Le chancelier peut aussi donner des conseils, servir d'intermédiaire et à l'occasion régler des conflits. Cela dit, il n'y a pas de règles écrites à ce sujet et chaque chancelier définit l'engagement et le temps qu'il souhaite consacrer au développement et au rayonnement de l'Université d'Ottawa.

Six chanceliers depuis 1965

Depuis 1965, six chanceliers se sont succédés à la tête de l=institution : Mme Pauline Vanier, Gérald Fauteux, ancien juge en chef de la Cour suprême du Canada; Gabrielle Léger, épouse du gouverneur général Jules Léger; Maurice Sauvé, époux du gouverneur général Jeanne Sauvé, une ancienne diplômée de l'établissement; Gordon Henderson, un important philanthrope du milieu des affaires et ami de l'institution et, depuis 1994, Huguette Labelle.

Mme Labelle, une Franco-Ontarienne éminente plusieurs fois diplômée de l=Université d'Ottawa, occupe plusieurs postes prestigieux dans la fonction publique fédérale et sur la scène internationale. Très présente au sein de l'institution et appréciée de tous, Mme Labelle est celle qui a été le plus longtemps à ce poste depuis la restructuration. En fait, peu de personnes connaissent mieux l'évolution récente de notre établissement que le chancelier actuel.

Mme Michaëlle Jean, prochaine chancelière

de doute que son départ marquera une page d'histoire de la maison d'enseignement bien enracinée dans la Côte-de-Sable depuis 1856.

Pour plus de renseignements, on peut me joindre à <u>michel.prevost@uottawa.ca</u> ou au 613-562-5825.

Légendes pour les photos :

Mme Pauline Vanier, première femme à occuper le poste de chancelier de l'Université d'Ottawa en 1966. AUO-PHO-NB-6